

Terror en el desierto de Sonora: confirman escalada violenta

Escrito por Muralsonorense.com
Miércoles 24 de Abril de 2024 16:23

SONOYTA, Son., 24 de abril de 2024. –Autoridades de seguridad confirmaron la muerte de un militar y otro herido, tras una emboscada realizada por civiles armados en el municipio de Sáric.

En la misma acción, los atacantes incendiaron una pipa con material flamable en la carretera de Sonoyta, mientras que en San Luis Río Colorado varias personas fueron asesinadas, lo cual marcó una nueva escalada violenta en esta convulsionada región.

La autoridad dijo que los hechos son un nuevo choque de los cárteles que disputan territorio y mantienen en el terror a los habitantes de amplia región que comprenden municipios como Caborca, Altar, Sáric, Atil, Tubutama y Sonoyta.

Los hechos violentos han ido escalando en los últimos días.

El lunes 20, miembros del Ejército Mexicano operaban en la zona cuando fueron emboscados por hombres armados en Sáric. Murió un militar del 4to. Batallón de Infantería destacamentado en Sonoyta y otro más fue herido. Los agresores huyeron en vehículos rotulados con una insignia de bola de billar con el número 8.

Horas después, civiles definidos como “generadores de violencia”, realizaron varios ataques armados y terminaron atravesando un tráiler sobre la carretera Sonoyta-San Luis Río Colorado como barrera para enfrentar a los militares.

La madrugada de martes, en la misma carretera, una pipa cargada con combustible fue atacada por hombres armados y le prendieron fuego, lo que obligó a cerrar la vía durante horas.

En San Luis Río Colorado, un hombre secuestrado en el fraccionamiento Bellavista, de la colonia La Mesa, fue liberado tras pagar fuerte cantidad de dinero por los familiares, pero después fue asesinado por un grupo armado que llegó hasta su casa, en calle

Terror en el desierto de Sonora: confirman escalada violenta

Escrito por Muralsonorense.com
Miércoles 24 de Abril de 2024 16:23

Eulogio Medina.

En el mismo fraccionamiento fue baleado otro hombre y en avenida Argentina de la colonia Mezquite, dos hombres fueron baleados con armas de alto poder y uno de ellos perdió la vida.

También se localizaron el mismo martes, los cuerpos sin vida de 2 hombres en la colonia Topahue, en avenida España y calle San Alberto, ambos con las manos atadas.